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 INDICAÇÃO Nº 1236/19 

 
 

INDICAÇÃO 

 
           

Indico à Mesa Diretora na forma regimental, em vigor, que seja solicitado ao Prefeito 
Municipal de Macuco, Sr. Bruno Alves Boaretto, através da Secretaria de Educação, para 
que seja providenciado um espaço físico e promovendo um convênio com 
Programas de Cursos Profissionalizantes no município. 

 
 

JUSTIFICATIVA 
      
                  

       
É possível melhorar as condições de vida das pessoas, oferecendo aos candidatos 

um curso profissionalizante e posteriormente esses indivíduos encontrarem um bom 
emprego. Os beneficiários podem se qualificar através do Programa que será oferecido 
pelo município. 

Os cursos profissionalizantes devem ser gratuitos, com o intuito de capacitar a mão-
de-obra e ofertar novas oportunidades à população de baixa renda. As vagas para os 
cursos serão ofertadas através de iniciativas feitas pelo Poder Executivo. A Secretaria de 
Educação terá a função ativa nesse Projeto; todos voltados para o mesmo objetivo. 

Além de oferecer cursos para os estudantes entrarem no mercado de trabalho, 
também as aulas tratarão de conceitos ligados a comportamento e cidadania. Ou seja, a 
maior parte do que será ensinado objetiva capacitar os indivíduos não apenas para uma 
profissão, mas para a vida. Entre os assuntos, estão autoestima e capacidade de se 
relacionar. 

Os cursos gratuitos do Programa serão focados nas necessidades do mercado de 
trabalho e contribuirão não só com a conquista do primeiro emprego, mas também com a 
recolocação profissional dos alunos. Os cursos gratuitos poderão ter as modalidades: 
Costureira, manicure, mecânica, operador de empilhadeira entre outros. 

O município ficaria com a responsabilidade de ceder o espaço físico para se 
concretizar esse Projeto tão importante para a população que mais necessita de uma 
oportunidade.  

 
 

 

Plenário Luiz Paulo Vogas da Silva, 13 de março de 2019. 
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